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Aos nove de junho de dois mil e vinte e um, com início as dezoito horas, foi realizada a 1 
Terceira Reunião Ordinária do Conselho de Campus do Instituto Federal de Educação, 2 
Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Veranópolis. A reunião foi realizada 3 
na Sala Virtual RNP devido a pandemia de coronavírus (Covid – 19). A sessão foi 4 
convocada e coordenada por Daniel de Carli, Diretor-Geral do IFRS – Campus Veranópolis 5 
e secretariada pela servidora Maiara Juliane Faust. Estiveram presentes os seguintes 6 
conselheiros: representantes docentes – Roger Sá da Silva (titular), João Carlos Cavalheiro 7 
(suplente) e Ernâni Teixeira Liberali (titular); representantes técnico-administrativos - 8 
Sandra Beatriz Rathke (titular), Francieli Fuchina (titular) e Francis Antônio Resende 9 
Gaffree (titular); representantes discentes: Mariane Marinello Tapparello (titular) e Millene 10 
Detogni (titular); representante externo - Nicanor Matiello. Conforme assinaturas na lista de 11 
presença.  Assim, os conselheiros se reuniram para tratar da seguinte pauta: a) Apreciação 12 
da ata da sessão anterior. b) Apreciação da solicitação de ajustes no Calendário Acadêmico 2021. 13 
c) Encaminhamento sobre a constituição da comissão de revisão do Regimento do Conselho de 14 
Campus. d) Assuntos Gerais. A Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão solicitou inclusão de ponto 15 
de pauta: Nova proposta de ajuste no calendário acadêmico. Em regime de votação: Aprovado por 16 
unanimidade. Ordem do dia. a) Apreciação das atas das sessões anteriores. O Presidente 17 
do Conselho de Campus, Daniel de Carli, deu início a sessão apresentando as atas de 18 
sessões anteriores. Após colocou o item em votação. Em regime de votação: aprovado por 19 
unanimidade. Após esse item o conselheiro Nicanor Matiello entrou na reunião e participou das 20 
votações. b) Apreciação da solicitação de ajustes no Calendário Acadêmico 2021. O Presidente 21 
do Conselho de Campus, Daniel de Carli, apresentou todas as inclusões de datas propostas. 22 
A Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão fez uma breve explanação das alterações conforme ofício 23 
nº 17/2021 enviado a este conselho. O conselheiro João Carlos Cavalheiro sugeriu que se 24 
mencione que a formatura poderá ocorrer de forma online. O conselheiro Roger Sá da Silva 25 
sugeriu que essa informação conste nas observações, conforme segue: “Excepcionalmente 26 
neste calendário acadêmico as formaturas poderão ser realizadas no formato online caso as 27 
condições sanitárias assim exigirem.”. Feita esta alteração de comum acordo entre os 28 
conselheiros, o Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, colocou a proposta 29 
em regime de votação. Em regime de votação: Aprovado por unanimidade. c) Nova 30 
proposta de ajuste no calendário acadêmico. A Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão explicou 31 
do que se trata a proposta e após a proposta foi votada. Em regime de votação: Aprovado por 32 
unanimidade. d) Encaminhamento sobre a constituição da comissão de revisão do Regimento 33 
do Conselho de Campus. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, explicou 34 
a necessidade de formação da comissão proposta. O conselheiro Roger Sá da Silva sugeriu 35 
que a comissão seja composta pelo presidente deste conselho e por conselheiros, sendo que 36 
haja representantes de cada um dos segmentos. O Presidente do Conselho de Campus, 37 
Daniel de Carli, concordou com a proposta e colocou o tema em votação. Em regime de 38 
votação: aprovado por 8 (oito) votos favoráveis e uma abstenção. O conselheiro Roger Sá 39 
da Silva se colocou a disposição para participar representando os docentes. O conselheiro 40 
Ademilson Marcos Tonin indicou que pode representar os técnico-administrativos. Quanto 41 
aos discentes, a composição será realizada via consulta por e-mail com os novos 42 
representantes. e) Assuntos Gerais. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, 43 
informou que o processo eleitoral dos representantes discentes não teve candidatos, após 44 
houve consulta via e-mail para verificar a possibilidade de formar chapas. Em decorrência 45 
dos e-mails houve formação de quatro chapas, porém uma delas retirou a candidatura. 46 
Destacou que amanhã (10/06/2021) haverá a nomeação dos novos conselheiros discentes. 47 
Nada mais havendo a constar, encerro a presente ata que segue assinada por mim e pelos 48 
demais. 49 



 

Daniel de Carli:___________________________________________________________ 

Maiara Juliane Faust: ______________________________________________________ 

Ernâni Teixeira Liberali:____________________________________________________ 

João Carlos Cavalheiro:_____________________________________________________ 

Roger Sá da Silva: _________________________________________________________ 

Francieli Fuchina: _________________________________________________________ 

Francis Antônio Resende Gaffree:_____________________________________________ 

Sandra Beatriz Rathke:_____________________________________________________ 

Mariane Marinello Tapparello: ______________________________________________ 

Millene Detogni: _________________________________________________________ 

Nicanor Matiello: _______________________________________________________________ 


